



Redacción Noticia | editorial@noticiali.com

El presidente, Donald Trump, condenó al Ku Klux Klan (KKK), los neonazis, los supremacistas blancos “y otros grupos de odio”, 48 horas después de que un joven blanco arrollara con su vehículo a un grupo de manifestantes antifascistas en Charlottesville (Virginia).

“El racismo es el mal y aquellos que causan violencia en su nombre son criminales y matones, incluyendo el KKK, los neonazis, los supremacistas blancos y otros grupos de odio que son repugnantes a todo lo que valoramos en Estados Unidos”, dijo Trump en una declaración televisada y sin preguntas desde la Casa Blanca.

“A todos los que actuaron criminalmente en la violencia racista de este fin de semana,

rendiréis cuentas completamente. Se hará justicia”, sostuvo en otro pasaje.

Trump, que comenzó su comparecencia alardeando de la buena marcha de la economía durante su mandato, hizo esta condena de los grupos de odio después de dos días en los que ha recibido múltiples críticas, incluso desde su partido, por haber condenado el sábado “el odio y el fanatismo” por “múltiples partes”, sin señalar a los supremacistas que convocaron la marcha en Charlottesville.

Ese fue el mensaje que dio en una breve declaración desde su club de golf de Bedminster (Nueva Jersey), sin apuntar a los supremacistas que protestaron en la marcha “Unir a la derecha” debido a la retirada de una estatua del general confederado Robert E. Lee, considerado un símbolo de la defensa

de la esclavitud y el racismo..

Sin Convencer

La polémica arreció pese a los intentos de la Casa Blanca, del vicepresidente, Mike Pence, y del fiscal general, Jeff Sessions, por argumentar que en la condena de Trump estaban incluidos el KKK, los neonazis y los supremacistas blancos.

Tampoco ayudó a calmar las aguas, sino lo contrario, los mensajes de celebración que publicaron durante el fin de semana algunos de estos grupos extremistas en Internet, congratulándose de que el presidente hubiera evitado mencionarles en su declaración.

Ante la presión, Trump compareció el lunes desde la Casa Blanca para leer un mensaje que, aunque decía todo lo que se había echado en falta el sábado, no convenció a muchos observadores, que lo atribuyeron a una imposición de su equipo para atajar la polémica.

Trump dijo que el “odio, la intolerancia y la violencia no tienen lugar en Estados Unidos”, y condenó el “horrible ataque y la violencia que todo el mundo vio” el sábado.

“Independientemente del color de nuestra piel, vivimos bajo las mismas leyes y saludamos a la misma gran bandera y estamos hechos por el mismo Dios todopoderoso”, afirmó el mandatario.

Además, recordó que como candidato prometió “restaurar la ley y el orden” en el país, algo que están “cumpliendo” las agencias federales, de manera que el Gobierno no escatimará recursos para “que todos los niños crezcan seguros”.

El presidente también recordó que el FBI y el Departamento de Justicia han abierto una investigación de derechos civiles sobre el ataque que perpetró un joven blanco de 20 años al arrollar con su coche a un grupo de manifestantes, un suceso en el que murió una joven y resultaron heridas al menos 19 personas.

Terrorismo Doméstico

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se reunió en Washington con el fiscal general, Jeff Sessions y con el director del FBI, Christopher Wray, para abordar el ataque de Charlottesville, en un paréntesis de sus vacaciones en Bedminster (Nueva Jersey).

En tanto Sessions afirmó en la cadena televisiva ABC, antes de la comparecencia de Trump, que el “malvado ataque” del sábado en Charlottesville (Virginia) cumple los preceptos legales para ser considerado “terrorismo doméstico”, algo a lo que Trump no se refirió en su declaración.



Mónica Martínez recibe respaldo de la Asociación de Empleados Municipales de Suffolk

La Legisladora Mónica Martínez, candidata incumbente demócrata del Noveno distrito legislativo de Suffolk, recibió el importante respaldo de la Asociación de empleados municipales del Condado de Suffolk (AME), la cual es el mayor sindicato independiente en el estado de Nueva York y representa a más de 6.000 miembros activos y más de 4.000 trabajadores jubilados.

“AME está muy entusiasmada con la candidatura de la legisladora Martínez en el Distrito Legislativo 9 y anuncia con orgullo su respaldo a ella” manifestó Daniel C. Levler, presidente de la Asociación de Empleados Municipales del Condado de Suffolk.

“Mónica entiende los problemas que enfrentan los residentes de Brentwood, el norte de Bay Shore y Central Islip, sabemos que ella seguirá siendo la líder dedicada que necesitan. Creemos que Mónica Martínez será una defensora importante en la lucha

para obtener mayores fondos para programas juveniles y adultos mayores, que ella también será una fuerte defensora de los empleos bien pagados y de condiciones de trabajo seguras para las familias trabajadoras, en especial para los miembros de AME, quienes las merecen. Esperamos con agrado continuar trabajando con Mónica”.

Por su parte, la legisladora Martínez expresó: “AME está trabajando en temas importantes que mejorarán la calidad de vida de las familias trabajadoras. Me siento orgullosa y honrada de recibir el respaldo de AME, espero trabajar con ellos para traer más fondos a mi comunidad, aliviar la presión fiscal sobre las familias trabajadoras y trabajar juntos para brindar servicios del condado más eficientes, protegiendo al mismo tiempo los derechos de los trabajadores. Reitero mi compromiso de ser una fuerte voz para todas las familias que trabajan en la legislatura del condado de Suffolk”.

